## Éxito de los alumnos de 2º curso CCFF de Carrocería en un concurso nacional

Vie, 27/04/2012

Alumnos del ciclo formativo de carrocería participan en el Concurso Nacional Comforp, patrocinado por Mercedes, quedando primeros de la Comunidad Valenciana. Redacción Elche



Los Alumnos de 2º curso del Ciclo Formativo de Carrocería, Andres M. Muñoz Torres y Sergio Alarcón Galéa, tutorados por su profesor Jesús Manzanera, han participado en el Concurso Nacional de jóvenes talentos de Comforp, alcanzando el primer puesto de la Comunidad Valenciana y séptimo a nivel nacional.

El concurso se desarrolló en cuatro fases eliminatorias, las cuales superaron holgadamente, pasando a la fase final junto a los otros 24 mejores equipos de toda España.

Su intervención en la misma, consistió en la realización de un proyecto de investigación basado en un estudio aerodinámico del Mercedes Clase E, el cual y pese a las dificultades de tipo técnico que planteaba, para su ejecución y presentación, lo resolvieron con una gran dosis de ingenio, presentando un video donde demostraron la importancia de una buena aerodinámica y como la misma influye en el ahorro energético, poniendo de manifiesto a su vez, como cualquier alteración por pequeña que la misma sea, influye ostensiblemente en el comportamiento del vehículo.

Gracias al mencionado trabajo, quedaron en un meritorio séptimo lugar, a escasa diferencia de puntos de los primeros clasificados, destacando la igualdad entre los trabajos presentados.

Cabe destacar la colaboración del profesor Manuel Sánchez Rosa, que cedió su propio vehículo, sin el cual no habría sido posible el estudio.

Esta iniciativa, propuesta desde la Bolsa de Trabajo de Salesianos, ha servido para incidir en aspectos tan importantes en la formación de un profesional, como el esfuerzo, la calidad y la creatividad, además de los conocimientos.